
CON D IST INGUIDAS AUTORIDADES INTERNAS Y EXTERNAS A 
LA UNIVERSIDAD, SE REALIZÓ EL TRADICIONAL CORTE DEL 

L ISTÓN 

proveedores como Embotelladora Herdomo, 
Central Marmolera de Puebla, Lamosa, 
Latinoamericana de Concreto, Maquinaria 
Agrícola de Bretón, Materiales y Aceros MASA, 
Plaza Deli, Viali Distribuidora de Materiales 
para Construcción. 

Asimismo, el diseño arquitectónico corrió 
a cargo de los alumnos de Arquitectura, Luis 
Edgar Morales Ramírez, Héctor Arboleya 
Cruz y Rubén Moreno Pacheco, con la 
coordinación del Arquitecto Fernando 
Rodríguez Concha; el diseño de interiores es 
de Arquitextura Mexicana, SA de C.V. y la 
construcción del Arquitecto Agustín Aispuru 
Gómez. 

La Jefa del Departamento de Becas afirmó 
que la cafetería es el resultado de las 
encuestas realizadas a los alumnos que desde 
hace tiempo deseaban un lugar de 
esparcimiento; tal motivo llevó a que la 
fundación realizara el proyecto que hoy es 
una realidad y está al servicio de toda la 
comunidad universitaria. 

Respecto a la Fundación de Estudios 
Medios y Superiores AC. Fábregas Janeiro 
comentó que desde 1995, apoya a los 
jóvenes que desean estudiar en la UPAEP y 
que no cuentan con los recursos económicos 
o que tienen buen promedio y merecen un 
porcentaje de beca. 

Cabe señalar que el logotipo y nombre de 
la cafetería también se sometió a concurso 
resultando ganador el alumno Becket 
Castelán Gómez. 
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"La Cafe", arquitectura 
vanguardista para la UPAEP 

Las utilidades permitirán 
incrementar el número de 

becas para los alumnos de la 
UPAEP 

Con una inversión de tres millones y 500 
mil pesos, se concluyó la construcción de la 
cafetería UPAEP, cuyas utilidades serán 
destinadas para incrementar el número de 
becas de los alumnos de esta casa de 
estudios, señaló la Ingeniera Guadalupe 
Fábregas Janeiro, Jefa del Departamento de 

de la UPAEP. 

Durante la inauguración de la nueva 
cafetería, efectuada el pasado lunes 19 de 
marzo, se contó con la presencia de 
destacadas personalidades, entre las cuales se 
encontraron; Ing. Jaime Regordosa Fabre, en 
representación del Sr. Luis Regordosa, de la 
embotelladora Herdomo; Ing. Gustavo 
Jiménez Venegas, Presidente de la Fundación 
de Estudios Medios y Superiores A.C.; el 
Rector de la Universidad, Mtro. Javier 
Cabanas Gancedo, Lic. Vicente Pacheco, 
Secretario General de la universidad; Dr. 
Octavio Castillo y López, Vicerrector 
Académico; Mtro. José Antonio Arrubarrena. 
Vicerrector de Cultura y Formación, entre 
oíros. 

CON UNA INVERSION DE 3 MILLONES 500 MIL 
PESOS, LA CAFETERÍA UPAEP SE CONVIRTIÓ EN 

UNA REALIDAD 

Fábregas Janeiro explicó que la idea 
original fue de la Fundación de Estudios 
Medios y Superior A.C. presidida por el Ing 
Gustavo Jiménez, y que aproximadamente se 
sumarán 40 becas anuales a los mil 200 
alumnos becados en la UPAEP. 

Además de los establecimientos que 
ofrecen diferentes tipos de comida, los 
alumnos podrán disponer de 18 conexiones 
dobles a internet para que puedan navegar 
libremente en la red, lo que la convierte en 
una de las mejores cafeterías universitarias. 
El proyecto contó con varios donantes 

CON D IST INGUIDAS AUTORIDADES INTERNAS Y EXTERNAS A 
LA UNIVERSIDAD, SE REALIZÓ EL TRADICIONAL CORTE DEL 

LISTÓN 

proveedores como Embotelladora Herdomo, 
Central Marmolera de Puebla, Larnosa. 
Latinoamericana de Concreto. Maquinaria 
Agrícola de Bretón, Materiales y Aceros MASA, 
Plaza Deli, Viali Distribuidora de Materiales 
para Construcción. 

Asimismo, el diseño arquitectónico corrió 
a cargo de los alumnos de Arquitectura. Luis 
Edgar Morales Ramírez, Héctor Arboleya 
Cruz y Rubén Moreno Pacheco, con la 
coordinación del Arquitecto Femando 
Rodríguez Concha; el diseño de interiores es 
de Arquitextura Mexicana, S.A de C V y la 
construcción del Arquitecto Agustín Aispuru 
Gómez. 

La Jefa del Departamento de Becas afirmó 
que la cafetería es el resultado de las 
encuestas realizadas a los alumnos que desde 
hace tiempo deseaban un lugar de 
esparcimiento; tal motivo llevó a que la 
fundación realizara el proyecto que hoy es 
una realidad y está al servicio de toda la 
comunidad universitaria. 

Respecto a la Fundación de Estudios 
Medios y Superiores A.C, Fábregas Janeiro 
comentó que desde 1995, apoya a los 
jóvenes que desean estudiar en Ja UPAEP y 
que no cuentan con los recursos económicos 
o que tienen buen promedio y merecen un 
porcentaje de beca. 

Cabe señalar que el logotipo y nombre de 
la cafetería también se sometió a concurso 
resultando ganador el alumno Becket 
Castelán Gómez. 



El vanguardismo gastronómico no se queda atrás 
Admon. de 

instituciones efectuó 
el concurso del 

cacahuate 
Recientemente, estudiantes de la escuela 

le Administración de Instituciones de la 

UPAEP participaron en el concurso 

gastronómico del cacahuate, organizado por 

merican Peanut Council, en donde los 

Jumnos mostraron los conocimientos 

dquiridos en la materia de técnicas 

ulinarias. 

Ma. Cristina Compeán, representante en 

le American Peanut Council, señaló 

ue con el cacahuate se pueden cocinar 

elidas con mantequilla, sopas y pastas, 

ensaladas, verduras y dips, botanas, 

ostres y gran variedadran de platillos que se 

ueden preparar con este ingrediente que. 

or su alto contenido proteico, se ubica en la 

iràmide alimenticia de la USDA (United 

Admistration) al lado de la 

ame, aves de corral, pescados, leguminosas, 

nueces 

Para el concurso se prepara 

cuete en salsa de cacahuate, milanesa 

de cacahuate, ternera sorpresa al cacahuate, 

suprema de ave al cacahuate, costalitos de 

cacahuate y torito de cacahuate, pechuga de 

pollo rellena de cacahuate, licor de 

cacahuate, pechuga de salsa esmeralda 

costillas bañadas en cacahuate, turrón casero 

cuyoaco, pechugas rellenas estilo ¡oca en 

salsa de maní, escalopa de salmón al 

cacahuate, crema de cacahual,lomo en 

cacahuate, pizto de cacahuate, crepas 

poblanas en salsa de cacahuate, pan de 

manzana con cacahuate \ pasas y crema de 

cacahuate. 

Las alumnas ganadoras fueron: 

Margarita Reyes Sanchez y Luz Adriana Brito 

Estrada, quienes obtuvieron el primer lugar; 

el segundo fue para Flor de María P 

María Álamo y tercer lugar para Edith 

Vázquez y Mana Kidod Sánchez, los premios 

fueron un reconocimiento y libros de recetas. 

El cacahuate, al ser un alimento de 

origen vegetal, no contiene colesterol ni grasa 

saturada, como la que se encuentra en los 

alimentos con proteína de origen animal. 

De hecho, contiene un mayor porcentaje de 

grasa saturada "buena", que de la saturada 

Por lo mismo, los cacahuates están 

colocados mis cerca de la base de la pirámide 

dietética mediterránea y asiática Además, 

como la leguminosa, los cacahuate están 

compuestos de una importante cantidad de 

fibra y se piensa que contienen numerosos 

Bioquímicos. Se recomienda que estos 

alimentos sean consumidos diariamente, 

como lo hacían tradicionalmente sanas 

poblaciones asiáticas y del Mediterráneo. 

Entre los asistentes al concurso 

gastronómico, anotamos a Ma Cristina 

Compeán, representante en México de 

American Peanut Council, la licenciada 

Erika Rodríguez Bonilla, catedrática de la 

escuela de Administración de Instituciones de 

la UPAEP, directores lamento, 

catedráticos de la institución y padres de 

familia, quienes degustaron los exquisitos 

platillos preparados por los estudiantes de 

Administración de Instituciones. 

LOS ALUMNOS DE ADMON DE INSTITUCIONES PUSIERON EN 
PRÁCTICA SUS CONOCIMIENTOS Y SU BUEN SAZÓN 

La pasión de Cristo se volverá a sentir en Puebla 
El próximo 13 de abril, en la ciudad de 

leblase llevara a cabo la Procesión de 

santo en la que participarán 

ferentes institutiones educativas. 

quias,con la 

laboración del H. Ayuntamiento de Puebla, 

quienes organizan a los fieles para 

numemorar la Pasión y Muerte de Nuestro 

ñor Jesucristo. 

Tan destacado acto estará presidido por el 

storde la Arquidiócesis de Puebla. 

señor Rosendo Huesca y Pacheco. 

Zobispo de Puebla de los Andeles y tendrá 

rificativo a las 11:30 horas, para iniciar en 

atrio de Catedral Es importante señalar 

e este ano se cumple el décimo aniversario 

la procesión que inicio en 1992. 

Las instituciones que organizan la 

cesión son; la Cofradía de Nazarenos. H 

untamiento de Puebla. ¡ 

uits de México-Provincia Puebla, Templo 

Santa Monica. Templo de Nuestra Señora 

Carmen, templo de Analco, Parroquia de 

Parroquia de Nuestra Señora de la 

edad, Instituto México, el Consejo 

Diocesano de Apostolado de los Laicos 

(CODAL), Instituto Andes y Colegio del 

Mano de Arte Virreinal, 

Bachilleratos UPAEP y la IIPAEP a través de 

diversos departamentos. 

La procesión inicia con una reflexión de 

Monseñor Huesca y Pacheco y sale del atrio 

de Catedral para iniciar por la calle 3 oriente 

hasta la 1 sur norte, atraviesa en la 4 

oriente-poniente, en donde se colocan las 

tradicionales alfombras de aserrín, hasta 

llegar al mercado Venustiano Carranza en la 

11 norte y se hace una primera estación en el 

templo de Nuestra Señora de Guadalupe 

al Paseo Bravo, donde el Señor 

Arzobispo realiza la segunda reflexión; al 

terminar, atraviesa la Avenida Reforma hasta 

llegar a la 16 de septiembre para ingresar 

nuevamente al atrio de Catedral donde se 

realiza la tercera y última reflexión 

Las procesiones en torno a la Pasión del 

Señor se remontan a la Edad Media, sobre 

todo al tiempo de las Cruzadas en que San 

Leonado de Puerto Mauricio, fraile 

franciscano que organizó recorridos por las 

calles de Jerusalén, reconstruyendo la Vía 

Dolorosa, supuesto camino que tomaría 

Cristo desde el lugar que fue condenado por 

el pretor Poncio Pilatos, hasta la cima del 

Calvario. 

Puebla siempre se ha destacado por su 

piedad y costumbres cristianas, de ahí que 

sus habitantes se preocuparan porque la 

Semana Santa fuera distinta a las otras, 

es a actuar ya fuera en los actos 

los actos previamente estableícidos o pasivos, 

contemplando,orando y conmovidos 

al fin y al cabo era el fin de las pro< i 

LA PROCESIÓN DE CRISTO NAZARENO ESTE ANO CUPLIRA DIEZ 
AÑOS DE CONMEMORARSE EN ESTA ANGELÓPOLIS 



Rumbo a Francia, a la ESI-2001 
Del 8 al 10 de marzo, se llevó a cabo el 

VII Gran Encuentro de Ciencia Joven en la 
Ciudad de Tijuana. Baja California 
finalidad de seleccionar a la delegación que 
representarà a México en las 8 ExpoSciences 
International (ESI)a celebrarse en Grenoble, 

Francia, del 8 al 15 de julio del 2001. 
La ESI-200I se realiza por iniciativa del 

Movimiento Internacional para el Recreo 
Científico y Técnico ( WIISET por sus siglas 
en frances), se efectúa cada dos años y es el 
encuentro más importante a nivel mundial 
de cultura científica. 

Es organizado exclusivamente para la 
juventud y se celebra acada dos 2 años en 

do la anterior en 

nuestro país. 
La UPAEP ha tenido la suerte de 

participar con algún trabajo en la mayoría 
de estos encuentros, y este año no es la 
excepciòn los alumnos Edgar Barrientes de 
Mecatrónica y OswaldoMiklos Ramírez de 
Ingeniería Civil, apoyados por profesores de 
tísica v mecatrónica participaron en la 
selección realizada en Ti juana donde 
obtuvieron la puntuación necesaria pasar ser 
parte de la delegación que viajará a Francia. 

Cabe destacar que para poder reunir la 
puntuación necesaria los pieces evaluaron lo 
siguiente: memoria (resumen del trabajo), 
dominio del tema, presentación física y 
documental (stand), seguridad, claridad, 

EN TIJUANA SE SELECCIONARON LOS REPRESENTANTES DE 
MÉXICO EN FRANCIA Y ALUMNOS UPAEP FORMARÁN PARTE DE 

LA DELEGACIÓN 

¡EXTRA!, EDGAR Y OSWALDO LISTOS PARA VIAJAR A FRANCIA 

La consecuencia del cambio 

aportación v valor del proyecto, es decir: 
innovación, utilidad, calidad, nivel 
intelectual y contribución al interés general 

Para este evento fueron invitados 
dores y profesores de la Universidad 

de California. Universidad Estatal de San 
Diego y el CICESE, un centro SEP-CONACYT 
ubicado en Ensenada, BC, para evaluar los 
trabajos que se presentaron por parte de un 
gran número de instituciones del pa 
Puebla tuvo una destacada participación con 
proyectos de la BUAP y el Tecnologíco de 
Puebla, los cuales también lograron calificar 

al menos uno de los trabajos que 
presentaron. 

Consejo 
Universitario 

Se informa a la comunidad 

universitaria que la próxima 

reunión del Consejo 

Universitario, será el lunes 2 de 

abril en el salón B-34 

Mayor dispositivo de seguridad pedirá la 
UPAEP al Procurador de Justicia. 

Por: Miguel Sainos / 8o CICOM 

Somos un blanco buenísimo para los 
ladrones mencionó Sergio Landeros 

Martínez. Director de Servicios y Operaciones. 
quien reconoció su preocupación por la 
disposición del reglamento vial que indica 
que ningún carro se podrá estacionar del 

23 Sur y de la 13,11 y 9 poniente. 
9 Poniente. 

"Al momento que llegó segundad rial a 
nueva disposición de transito, les 
dije que la UPAEP de la misma forma 
requiere de su cooperación, ayudándonos con 
ridad de los carros del alumnado, ya 
que somos un blanco buenisimo para los 
ladrones", explicó 

Al respecto comentó que los miembros de 
seguridad vial prometieron que ayudar a la 

UPAEP colocando mayor vigilancia en los 
"Ya tenemos una cita pendiente 

con el Procurador de Justicia, tanto los 
miembros del barrio de Santiago como 
nosotros para tratar asuntos específicos de 
todas las necesidades de seguridad, de 
vigilancia, para que así se controlen las 
demás calles ".abundó. 

I)e igual forma señaló que ante esta 
situación, la UPAEP tiene la función de 
informal a ios estudiantes las nuevas 
disposiciones de tránsito que son: el no estar 
permitido estacionarse del lado derecho, el 
uso permanente del cinturón se seguridad, 
no conducir hablando por teléfono celular. 
así como no llevar niños en los asientos 
delanteros. 

l.anderos Martínez puntualizó que el 

primer aspecto favorece la circulación de solucionar buscando un lugar donde suplir el 
autos; sin embargo, da pie a la formación servicio de estacionamiento, pero para cubrirlo, 
del problema de la falta de estacionamiento necesitaríamos hacer una torre de 5 pisos de por 
para los alumnos cerca de la UPAEP ".. esa lo menos 500 a 600 cajones para satisfacer la 
es otra necesidad que estamos tratando de demanda". finalizó. 

NECESARIA LA AYUDA DE LAS AUTORIDADES DE ESTA 
ENTIDAD PARA CONTRARESTAR LA DELINCUENCIA 

Popular autónoma del estado de puebla 



El máximo galardón UPAEP puede 
estar en tus manos 

Durante un par de 
días la UPAEP se 

vistió de gala en la 
vigésimo quinta 

entrega del premio 
Cruz Forjada y 

Mérito al Estudio 
Pon Miguel Sainos / 8o CICOM 

Una noche deseada por muchos 
para otros; una noche en la que el mejor 
traje y mejores vestidos salieron del 

guarda ropa para lucirse. Los papás 
hermanitos, abuelitos, amigos, y vecinos de 
los premiados no aguantaban la ale 
acompañar a una de las personas que más 

la entrega de un reconocimiento 
a su esfuerzo, la máxima preséa que otorga 
la Universidad Popular Autónoma del 
Estado de Puebla. 

En punto de las siete y media de la noche 
tal v como estaba estipulado en las 
indicaciones del evento, los invitados 
alumnos premiados recibían con aplausos a 
las autoridades que arribaban al presidium 
para dar inicio a la vigésima quinta entrega 

del premio. Cruz Forjada y el Mérito al 
Estudio. 

El reconocimiento a lo más destacado del 
ámbito académico estudiantil estaba a punto 

de iniciar, los premios ya estaban en la mesa, 
inducidos a 

las manos del Rector de la UPAEP.Javier 
Cabanas Gancedo, quien finalmente los 
otorgaría a los alumnos destacados. 

Desde del año 175 a la fecha, la UPAEP 
se ha caracterizado por entregar en cada 
lo escolar, el símbolo de la máxima 
sabiduria. La Cruz Forjada 

iteal caso perteneciente al 
semestre Otoño 2000 Para algunos su 
primera vez, para otros un premio más, pero 
la satisfacción y alegría de esta 

compañeros y amigos en esa noche especifica 
se compatía. 
Más de 600 alumnos de las 27 carreras 

recibieron los días 15 y 16 de marzo el 
galardón, ante la numerosa asiatencia de 

personas que como cada año llenan el 
gimnasio con su presencia 

Alumnos que integran los departamentos 
de Ciencias de la Salud, odontología: Arte y 
Arquitectura; Humanidades, Administración 
y Contaduría: Derecho y Ciencias Políticas; 
asimismo el departamento de Ingeniería. 

ncias de la Comunicación y Diseño. 
Producción Publicitaria. Ciencias 

Económicas y el departamento de Sistemas, 
se dieron cuenta de nervios, 

gaciones que abarcaban 
parte del tiempo designado para disfrutar de 
su vida social se veía reflejada en el 

cimiento Cruz Forjada o Mérito al 

LA MAXIMA PRESEA UPAEP DENOMINADA "CRUZ FORJADA" ES 
ENTREGADA DE MANOS DEL RECTOR JAVIER CABANAS GANCEDO 

EL NUMEROSO GRUPO DE COMUNICOLOGOS UPAEP SE HIZO 
PRESENTE DURANTE LA SEGUNDA NOCHE DE PREMIACIÓN 

Estudio que recibían de manos del Rector. 
El premío Cruz Forjada, como máximo 

galardón, se concede a los alumnos que 
cursan y aprueban al menos seis asignaturas 

litan en evaluación 
final ordinaria, y obtienen un promedio de 
9.7 o superior, además de que cumplen con 
las disposiciones del Reglamento General de 
alumnos El premio Mérito al Estudio, se 
confiere a los alumnos que satisfacen los 

• 

e cual debe ser inferior a 9.70 y nunca 

menor de 9.50 
Por ello, es necesario destacar 

que el valor de la Cruz Forjada va 
más allá del objeto mismo, sino 
que esta enmarcado en el esfuerzo 
físico e intelectual de cada 
estudiante que supo aprovechar; 
además el éxito no se debe entender 
como el logro de riquezas 

Miníales sino como la 

satisfacción espiritual que todo ser 
humano requiere una formación 
intelectual y espiritual sólida que 
conduzca a la integración de una 
sociedad libre y responsable. 

EI Mtro. Ricardo López Fabre, 
Director del Departamento de 
Sistemas, reconoció que no es fácil 

obtener un premio, pero sin 
embargo es un merecido 
reconocimiento al esfuerzo y a los 
logros académicos, que son 

resultado 
muchos casos es un verdadero sacrificio 

Después de escuchar las palabras de los 
oradores y despedír a las autoridades 

universitarias del recinto, los abrazos, las 
felicitaciones y los flashazos de cámaras 
aron de sentirse; la alegría 

estaban ahí, ya nadie les 
contaría lo que se siente recibir la preséa 
institucional, ya que esa Cruz y ese 
que sostenían sus manos era el estímulo 
para continuar preparandose para el futuro| . 

EL MTRO. RICARDO FABRE RECONOCIÓ 
EL ESFUERZO DE LOS ALUMNOS 



Más de 600 alumnos vistieron de 
gala la premiación 

ALUMNOS DESTACADOS DE LOS DIEZ 
DEPARTAMENTOS QUE INTEGRAN LA UPAEP 

OBTUVIERON SU GALARDÓN 

LA CARRERA DE PSICOLOGÍA DEMOSTRÓ COMO 
CADA SEMESTRE QUE TIENE ALUMNOS 

DESTACADOS 

La XXV entrega de la 
máxima presea 

representativa UPAEP a 
lo más destacado en el 

ámbito académico 
estudiantil se efectuó 
ante la presencia de 
alumnos, padres de 

familia y autoridades 
universitarias 

LA CALIDAD ESTUDIANTIL DE LOS FUTUROS 
POLITÓLOGOS SE DEJA VER EN EL NÚMERO DE 

ALUMNOS PREMIADOS 

EL MÉRITO AL ESTUDIO ES UN ESTIMULO PARA 
QUE EL PRÓXIMO SEMESTRE ALCANCEN LA 

ANHELADA CRUZ FORJADA EL MTRO JAVIER CABANAS GANCEDO, RECTOR DE 
LA UPAEP, ENTREGÓ A CADA UNO DE LOS ALUMNOS 
SU RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO ESTUDIANTIL 



En busca del verdadero 
rostro de Marcos 

Durante la semana pasada el EZLN abanderado por el 
subcomandante Marcos.acapararon la escena nacional en múltiples 
apariciones tanto en radio, television así como en actos proselitistas. 

resultando un fin de semana repleto de entrevistas, programas 
especiales y marchas sobre el subcomandante Marcos y sus ideas de 
libertad y justicia indígena 

Enrique Krauze realizó una retrospección acerca del Zapatismo en 
e! país v su desarrollo desde la aparición de! movimiento zapatista 

hasta la fecha, argumentando básicamente queen 20 años que el sub-
comandante Marcos lleva v iendo en Chiapas, no se ha logrado mejora 
alguna en la condición indígena, el segundo en lista fui el periodista 
Julio Scherer. quien durante una hora platicó en forma intelectual pero 
informal con el sub. quien arremetió contra todo el aparato federal, 
diciendo que no existe ni ha existido ningún hombre de estado al cual 
imitar ya que todos han visto por sus propios intereses, que se gobierna 
con educación no con mercadotecnia. afirma que a nadie le interesa 
invertir en la industria indígena, la cual está marginada de la 

globalization (y es cierto), que la legitimidad de su movimiento 
se la ha dado sino que proviene del trabajo que se ha desempeñado 

desde el 94,que el no es militar va que los militares son irracionales, y 
para dar el zarpazo final considera al presidente fox como "un payaso 
que se vuelve político y seconvierte en presidente" y que su mayor 
similitud con el primer mandatario radica en lo "pésimos que son para 

contar chistes así la entrevista se desarrolló como una extensa 
justificación del movimiento Zapatista que sin lugar a dudas tenia 
como fin la mampara de bienvenida al DF donde a manera de desfile y 
muy lejos de lo que algún día fue la entrada a México de Zapata a 
caballo, Marcos llego a bordo de un carro alegórico alrededor 

de la tarde, el zócalo capitalino estaba lleno a manera de mitin de Fox 
quien por cierto se encerró a piedra y lodo en los pinos para recibir con 

lujo de detalle todo la información al resto 
mismo les dio la bienvenida la noche anterior. A que 

de honor fue al cantante Miguel Ríos que junto con personalidades de 
la política disfrutó del show desde el edificio del Departamento 
Distrito Federal de donde salió López Obrador sin dar mayor 
importancia al conglomerado 

ue ya esta acostumbrado y que decir de abarrotaron en zócalo capitalino para tomar la foto del sub,asqueabarrotaron el zócalo capitalino para tomar la foto del sub, comprar 
recuerditos que por cierto abundaban, oir su discurso 

de la victoria que en cualquier caso seria la contraparte simbolica de 
esta marcha pero que en México es una es experiencia Imita 

eufórica popular, así las cosas Marcos vivió el culmen de su marcha el 
pasado domingo por la tarde que fu 
incluso por los paristas del CGH a quienes no les hizo ni el más 

mínimo caso por aquello de las dudas 5 de no comprometerse, 
esperemos que este tipo de espectáculos políticos culminen pronto a fin 
de no hacer de estos teatros parte de la industria del entretenimiento 
nacional. 

De esta manera terminó un fin de semana dedicado a la lucha 
zapatista y a sus líderes para dar paso a una semana de profundo 

débate silencioso que en contraste con el tin de semana anterior está 
alejado de todo mitin v reflector, los medios ya no transmiten noticias 
del buen sub sólo SE limitan a referir en breves espacios las reuniones, 
declaraciones y posturas de los contrincantes de esta campa 

Por Raymundo / 4o Economía 

publicitaria y del papel que habrán de jugar ante el congreso, papel 

iblemáüco que en unos cuantos días ha desatado la boca de 
diputados, senadores, intectuales, artistas en fin de todos me: 

presidente de la nación v del mismo Marcos quienes esperan cautelosos 
sión final del congreso la COCOPA a fin de dictaminar si el 

zapatour por fin llegará a la máxima tribuna del país o se quedará 

mo un tour político y mercadotécnico. de esto como refería 
anteriormente han hablado intelectuales como Carlos Monsivais quien 

Yo no digo que tenga que tomar la tribuna, si quieren 
crear una tribuna alternativa para no profanar la sagrada tribuna 

acerse, lo que digo es que tiene que haber un encuentro con 

toda la Camara, porque no es un movimiento de peticionarios de 
autobuses ADO" .hay que recordar que esa tribuna la usaron Salinas. 
Zedillo. Muñoz Rocha, puedo dar una lisia de gente que usó esa 
tribuna y no cavó un rayo del cielo ni se hundió San Lázaro" estopor 
un lado y por el otro, el Presidente de la Mesa Directiva del Congreso 
de la Unión . Ricardo García, quien declaró: "Yo sinceramente creo 
que no habrá un acuerdo que le ofrezca una condición de excepción, 
frente a la Ley, a la Comandancia del EZLN para hacer uso de la 
tribuna" así desimple, es el reflejo de la hoy desgregada sociedad 
mexicana entorno al conflicto revolucionario la disyuntiva de saber si 
es legítimo o no y de que si se debe apoyar o no es hoy día una 
prioridad ideológica que al parecer sólo el tiempo y los hechos podrán 

linar. 
y esta es la muestra de que la voluntad popular es demasiado 

voluble ante el MKT razón de la cual emana la responsabilidad de una 

que incluso el mismo presidente ha calificado como de exitosa, 
pero ¿en que aspecto' V es que aunque algunas de su protestas son 
reales, el mismo Marcos reconoce que el EZLN no sabe ni lo que va a 
hacer una vez firmada la paz, que es un rebelde por cambios radicales. 

Y ES AQUÍ donde surge mi duda sobre la verdadera legitimidad de este 
asunto, por que si bien es cierto que la mayoría democrática debe ser 
tolerante ante las legítimas protestas de una minoría mconforme, 
ninguna minoría por mas legítima que sea, tiene el derecho de 
adjudicarse una voz indígena nacional que no le pertenece, además de 
que cualquier minoría debe sujetarse a las decisiones que la mayoría 
democrática elija por medio del voto constitucional, esto es la base de 

la democracia en la que no todos pueden ser triunfadores v aun menos 
minorías subversivas elogiadas por el mismo gobierno. 

Mas si bien es cierto que la línea de Marcos es posible tacharla de 
izquierdista, también es justo decir que dentro de los principios 
dogmáticos que plantea EZLN, vislumbramos un brillo de verdad y 

de nación del que formamos parte, es un 
grito de la pobreza, la ignorancia y la marginación que nos aquejan 
día a dia es un esfuerzo por alcanzar el tan soñado grado 
primemiundista aún a costa del humanismo que a través de los siglos 

al pueblo mexicano, no a sus héroes, no a sus 
gobernantes, sino al mismo pueblo que se unió en el sismo del 85, en 
la inundación de la sierra del sur en el 99. en la revolución de 1910, 

independencia cien años antes, el México del bolero, del 
or, del albur y del tequila. y por que no el Mexico del 

universitario, el catedrático . el sacerdote y el político que pugnen por 
una globalization más tolerante, incluyente, pista y humana que al 
fin para eso estamos. 

Concurso de 
Declamación 

La UPAEP, a través de la Dirección de 
Asuntos Estudiantiles convoca. 
Al concurso universitario de declamación, 
que se llevará a cabo el día 2 de abril 
BASES 

1.-Podrán participar todos los alumnos de 
todos los campus universitarios, de nivel 
licenciatura, bachillerato y escuelas 
incorporadas. 

2.- Las poesías a exponer serán de libre 
elección de los participantes. 
3- Los aspectos a calificar serán informados 
por el comité organizador. 
1- No se permitirán el uso de fondos 
musicales ni vestuario especial. 
5.- El fallo del jurado será inapelable. 
6.- Los premios consistirán en S 2000 pesos 
para el primer lugar, $1000 pesos para el 
segundo y $700 pesos para el tercero. 

Los puntos no previstos en la presente, 
serán resueltos en la junta previa al 
concurso el día 30 de marzo en la oficina 
de Asuntos Estudiantiles a las 13:00 hrs. 

Concurso de 
Oratoria 

La UPAEP, a través de la Dirección de 
Asuntos Estudiantiles y el Departamento de 
Derecho y Ciencias Políticas 
Convoca al concurso universitario de 
oratoria, que se llevará a cabo el día 4 de 
abril bajo las siguientes: 
1.- Podrán participar todos los alumnos de 
todos los campus universitarios de nivel 
licenciatura, bachillerato y escuelas 
incorporadas. 

2.- El tema a desarrollar por los 
concursantes deberá contener un mensaje 
propositivo. 
3.- El tiempo mínimo de exposición 
4 minutos v máximo de 7 minutos, el cual, 
será indicado por los jurados mediante una 
campanilla. 

4.- La junta previa a la que todos los 
concursantes deberán asistir, se realizará el 
día 30 de marzo en la oficina de Asuntos 
Estudiantiles a las 12:00 hrs. 
5.- El jurado escogerá un máximo de 5 
concursantes finalistas, a los que les 
propondrán los temas a improvisar con un 
tiempo mínimo de exposición de 3 minutos 
y un tiempo máximo de 5 minutos 
6.- El fallo del jurado será inapelable. 
7.- Los premios consistirán en 520(H) pesos 
para el primer lugar, S1000 pesos para el 
segundo y $700 pesos para el tercer lugar. 

universidad popular autónoma del estado de puebla 



El arraigo de las tradiciones mexicanas 
continúan vivas 

Con el paso del tiempo las tradiciones han 
sufrido cambios superfluos, pero la 

devoción al Niño Jesús permanece intacta. 

Por Miguel Sainos / 8° CICOM 

La devoción de la familia en la cultura mexicanas es considerado un tema importante en las 
bases de los hogares de este país y es por eso que la Comisión Cultural de la Junta de Gobierno 

de la UPAEP, consideraron que la difusión de este tema con bases y Fundamentos llevarían a 
continuar la transmisión de costumbres y tradiciones a las nuevas generaciones 

Con el fin de conocer esa devoción cuyo origen inició desde las épocas antiguas y continua 
hasta nuestros días. el Museo UPAEP inició la primera conferencia que marca el comienzo de 
un ciclo de pláticas que acompañar;! a la exposición temporal "Devociones al Niño Dios en el 
Arte Popular" hasta el próximo 26 de abril. 

ste ciclo de conferencias fueron el Lic. Víctor Manuel Sánchez 
ra Carmen Gutiérrez de Sánchez, quienes impartíeron el tema 

"Devoción al Niño Jesús y la Familia en la Cultura Mexicana". 
Durante la conferencia se explico que en la cultura mexicana es muy importante el 

ESTA PEQUEÑA ESCULTURA FUE ELABORADA POR LA CONOCIDA 
PINTORA Y ESCULTURA POBLANA PEPITA ALBISÚA 

nacimiento de Jesús, y eso se demuestra en la preparación de la fiesta de bienvenida; esta 
celebración se inicia con el novenario de 16 al 23 de diciembre comenzando con las tradicionales 
posadas. 

En épocas antiguas los padres Franciscanos acostumbraban celebrar las misas de aguinaldo 
con el fin de ganar indulgencias, en la actualidad el nombre de aguinaldo lo reciben las bolsitas 
de plástico llenas de dulces y que se reparten en las posadas 

El ambiente solemne de los primeros años de la colonia comenzó a desvanecerse en las 
misas de aguialdo; poco a poco para el año el Arzobispo de México de ese entonces se 

quejaba del ruido que no terminaba dirante las misas de aguinaldo, pues los mexicanos 
celebraban el nacimiento de Jesús al mundo con matracas, silbatos y canciones que ya nada 

tenían que ver con la religión. 

coran las posadas que se conjuntan con 
acompañamiento de los peregrinos (José y María pidiendo posada).El romper 

la piñata tiene su origen en China 

diversos dulces y frutas de temporada. 
El licenciado Sánchez Stenpreis, indicó que Dios hecho niño es un desafío a la 

responsabilidad de los adultos, es la presencia indudable de la inocencia invulnerable del amor, 

EN LAS FAMILIAS MEXICANAS LOS NIÑOS DIOS SON 
CONSIDERADOS UN VÍNCULO DE UNIÓN ENTRE LAS AMISTADES 

Los cristianos tenemos un rincón en nuestro corazón que trente a este misterio se aprenden las 
primeras oraciones, en la noche buena se acuesta al niño Dios, se le arrulla v se le besa, los 
primeros actos de oración se hacen frente al niño Jesús asimismo se hacen las primeras 
a nuestro padre Dios. 

'La partida de la Roca de Reyes llegó de España, se acostumbra en la antigüedad contenía 

en su interior pedazitos de acitrón, y las personas que los encontraban quedaban 
comprometidos a presentar el día 1 de febrero, (Día de la Candelaria) al niño Dios del hohar", 

De igual forma la señora Carmen Gutiérrez recordó que en el Mexico moderno las personas 
que se sacan al niño hoy de plástico realizan una merienda de tamales \ chocolate la noche del 
Día de la Candelaria. Asimismo la madrina del niño lo tiene que vestir y presentar en la iglesia 

para escuchar mis 
Al respecto el licenciado Víctor reafirmó que la familia es el lugar donde •• 

costumbres, el compadre y la comadre son figuras fundamentales dentro de la familia, 

sincera correspondida, es un vínculo que ata la amistad. El hecho de invitar a un extraño a 
su casa se convierte en un acto simbólico, muestra la cara real d 
compartir la intimidad también. 

EN LA SALA TEMPORAL DONDE SE ENCUENTRAN EXPUESTOS LOS 
N IÑOS DIOS SE PUEDEN ENCONTRAR FIGURAS DE ÉPOCAS MUY 

ANTIGUAS QUE AÚN PREVALECEN 



EN LA MIRA 

¿Qué opinas del nombre y logo de 
la cafetería? Por Betzabé Maldonado / 4o CICOM 

Eutimia Capetillo 
8° semestre / Admon. de Instituciones 
"Es corto y común, es muy usual entre los estudiantes. 
Me agradó el nombre y su logo". 

Ivonne Maricruz Ruiz 
4 ° semestre / Medicina 

"Me gustó, es abstracto, original y común. El nombre es 
cómodo para los universitarios". 

Juan Carlos Muñoz 
4o semestre / Diseño Gráfico 
"El nombre no fue lo que se esperaba, el logo es austero 
no va de acuerdo con la arquitectura de la cafetería". 

Mary Carmen Alcorta 
4° semestre / Admon. de Instituciones 

"El logo es fresco, el nombre está de acuerdo con lo juvenil, 
el color se me figura como los que usan en los antros". 

Osear de la Rosa 
2o semestre / D.P.P 
"Es muy común, es un nombre usado por nosotros". 

Luis Alberto Uribe 
8o semestre / Ing. Industrial 

"Me gusta el diseño del logo y el nombre, fueron hechos 

por los mismos alumnos". 

Tu página de 
internet 

Por. Mayra Cuaya / 8o CICOM 

¡Qué tal!, esta semana hablan 
de una revista interactiva en donde 
podrás encontrar toda la paquetería 
necesaria para tu computadora, tiene lo 
último en hardware, soporto técnico. 
download, juegos, window 

: para resolver todas tus dudas. 
3v.com. además de contar con 

asesorías sobre cómo manejar tu equipo. 
también te brinda un soporte técnico a 
domicilio para cualquier duda que 
tengas. 

Cuenta con una sección especial para 
mostrarte la lista de los últimos 
productos en el mercado, y por su puesto 
su costo. También tiene comparaciones 
sobre los programas mis recientes, este 
mes muestra el Norton Antivirus 5.0 y 
Monitor View Panel VPD 180. 

Existe una sección especializada a la 
compra y venta de artículos para tu 
computadora. Recuerda la dirección es 
www.iv.com, ¡visítala!. 

Objetos perdidos 

En el CAE se encuentran los siguientes 

objetos perdidos: Credencial de la uní 

versidad de Minor Castillo Gloria. Arqui

tectura; una credencial de elect 

Yamel Arredondo Vélez: dos carteras de 

Cristina Ruiz Díaz de León. Medicina, y 

de Abril Torres Campos Medicina 

dencial de Fabiola Gómez Labastida 
(D.G) 

Por: Armando Mendoza /4o D.G. 

COSTABA PONERLE MI 
NOMBRE A LA NUEVA 

CAFETERÍA? 

CON ÉSA FALTA DE 

http://3v.com
http://www.iv.com


Un manjar arquitectónico 
Por. Adriana Deloya / 8o CICOM 

La ciudad de Puebla, se destaca por la 

hermosa arquitectura que hay en sus calles, 

tanto en vecindades y casas particulares que 

con el tiempo se han convertido en famosos e 

importantes museos 

La casa de Alfeñique es uno de ellos 

destacado como uno de los más visitados en 

Puebla; es una de las construcciones típicas 

más representativas de esta Angelópolis. 

Esta casa recibe ese nombre por su 

de yeso, la cual semeja un 

dulce de azúcar que se fabricaba 

anteriormente en Puebla En esta antigua 

casa se pueden observar claramente, las 

diferencias de clases que existían 

anteriormente, ya que la servidumbre, 

habitaba en el entrepiso y utilizaban una 

escalera de piedra y azulejos, diferente de las 

escalinatas con barandales de hierro forjado, 

elegantemente coronada por una cúpula, que 

era para uso exclusivo de los señores. 

En el tercer nivel, se aprecia el tipo de 

vida privilegiada que tenía la aristocracia 

poblana: entre otras habitaciones, se 

admiran la sala de recepciones, la cocina, la 

capilla v su sacristía, y por supuesto su 

o diseño arquitectónico exterior; 

además se pueden aprec .. : tal a B 

sobre la batalla del 5 de mayo. 

Chavos, si tienen oportunidad de ir, 

realmente aprecien ese manjar 

arquitectónico, ya que es difícil encontrar este 

LA FACHADA DE LA CASA DEL ALFEÑIQUE DECORADA A BASE 
DE YESO, SIMULA UN DULCE DE AZÚCAR ANTIGUO DE PUEBLA 

Sin descanso, actividades al por mayor 
Por Romanof 

Mamá, mamá... ¿los sapos usan anteojos? 

No, nene. 

Entonces la abuela se cayó en la zanja! 

lista semana realmente ha sido una semana llena de eventos, así 

como de novedades sociales y políticas en la uni. Aquí les tenemos lo 

relevante de estas dos semanas: 

Arranco con lo mis destacado en los deportes; el conglomerado 

partido Puebla-Ame'rica, el cual nos dejó decepcionados y no fue lo que 

esperábamos, como siempre buen ambiente pero poca acción, al parecer 

Se le acabó la racha a la franja v el América no pudo más que 

defenderse. 

En cuanto a lo nacional, nos encontramos con la parodia del 

Presidente Fox sobre la discusión de López Dóriga y el diputado Eduardo 

Andrade, publicada durante la emisión del programa semanal de radio 

del jefe del Ejecutivo, hecho que nos deja pensando un par de cosas. 

¿Qué personalidad política puede tener un mandatario que se dedica en 

su programa de radio a hacer parodias de sucesos na. el por 

qué se dedica en este mismo programa a contra atacar a los medios que 

difunden la falta de control sobre la inseguridad que se vive día a día en 

este país. 

También fuimos testigos del foro sobre el zapatismo organizado por 

el Grupo Grillos, que contó con la presencia de intelectuales de la 

comunicación como Germán Benítez, Sergio Mastretta, y Javier Órnelas, 

quienes expusieron una crónica histórica del movimiento con el sabor 

único de los líderes de opinión, ahí nos encontramos al presidente de la 

FEDEST entre otros de los asistentes; lástima que exista gente sin 

educación, que sólo asiste con el fin de molestar a los asistentes a la 

conferencia sin importarles el contenido de ésta, ni lo molesta que es su 

presencia; esperemos que los universitarios tomen mayor conciencia de 

la importancia de estas activa: 

Asimismo, asistimos a una muestra gastronómica, organizada por 

Administración de Instituciones en la cual, los alumnos comandados 

por su singular chef, mostraron su excelente gusto para los platillos 

con cualquier tipo de ingredientes, en esta ocasión fue el turno del 

cacahuate que impresionó por la cantidad de platillos que se pueden 

preparar con este, por cierto, felicidades a mi amiga Valery quien 

SU primer reconocimiento en el ramo, esperemos que los 

alumnos sigan cosechando muchos y que continúen organizando 

muestras de este nivel, que dejan un buen sabor de boca a todos. 

Los estudiantes mis destacados de la universidad recibieron la 

Si mana pasada los reconocimientos de Mérito al Estudio y Cruz 

forjada, felicidades a todos ellos que en una ceremonia sencilla, rápida 

v formal desarrollada en un ambiente donde a pesar de la sencillez, 

destacó la luminosidad intelectual de los estudiantes, esperemos que 

este tipo de alicientes motiven a la comunidad universitaria a entregar 

lo mejor de sí mismos en aras del desarrollo personal y profesional. 

V para finalizar se realizó al fin la inauguración de la tan 

anhelada cafetería, en la que entre pambazos de frijol y vino blanco se 

develó una placa conmemorativa de la ocasión en un diseño 

modernista, aún no finalizado en su totalidad, admiramos un proyecto 

que refleja el anhelo de superación y actualidad de la comunidad 

universitaria, quien por cierto se dio a la tarea de curiosear por 

llenándola del ambiente juvenil, junto con el sonido del grupo 

universitario; en fin. un evento lleno de alegría, promesas y 

que poco a poco le da a la universidad su justo espacio en la actualidad 

de la educación superior en Mexico, bien por esos logros y esperemos 

que sigan progresando. 

Espero sus comentarios en romanof@correoweb.com 

Mi vocación es 
servirte 

Por Edén Yadira Palma / 8o CICOM 

Nombre: Secretaria Yolanda Cabildo 

Jiménez. 

Ocupación: .Asistente de Dirección General 

de Servicios y Operaciones. 

¿Qué es lo que más le gusta de su 

trabajo?: La atención al público en 

general. 

Actividades que realiza: Atención a 

proveedores, funcionarios y empleados en 

la institución. Trato de convenios con 

hoteles y agencias, y servicio de sistema de 

copiado y facturación de teléfonos. 

Pasatiempo favorito: Escuchar música 

Años trabajando dentro de la institución: 

8 años. 

Mensaje a la comunidad universitaria: 

"Que todo en la vida, con una actitud 

positiva se puede lograr y que se debe tener 

un sentido emprendedor para seguir 

adelante". 

YOLANDA CABILDO, LA 
ATENCIÓN A LA GENTE SU 

MAYOR SATISFACCIÓN 

¡FELICIDADES! 

PROMOCIÓN 
DEPORTIVA 

TE INVITA A LA 
PREMIACIÓN ESTATAL 
DE NUESTRO EQUIPO 
DE FÚTBOL SOCCER 

QUE SE CELEBRARÁ EL 
VIERNES 30 DE MARZO 

DEL 2001 EN LA 
CAFETERÍA DE NUESTRA 

UNIVERSIDAD 

mailto:romanof@correoweb.com


Bolsa de Trabajo Ojo de lupa 
La empresa Schneider solicita: 
Supervisor de ensambles (2 
vacantes) 
Ingeniero Industrial 
Edad entre 25 y 30 años 

masculino 
Casado 
Disponibilidad para rol de 
turnos 
Inglés en 

5 años de experiencia en 
empresas metal mecánicas 
Conocimientos sobre ISO90O0. 
sistemas kanban, MAPICS y/o 
.AS 400. paquetería Office 
Experiencia en el manejo de 
gente. 

La empresa Essetex solicita: 
Asistente de producción 
Edad: 23 años en adelante 
Estado civil: indistinto 

Sexo: Femenino 
Escolaridad: Egresado de 
Licenciatura en Comercio 
Exterior 

Experiencia; No necesaria 
Conocimientos: Manejo de 
paquetería, excel, power point y 
word 
Idiomas: Inglés 60% 

Sueldo $7600 pesos 
aproximadamente. 

Ing. de manufactura en área de 
planeación SR. ( 3 vacantes) 
Ingeniero Industrial 
Edad entre 25 y 35 años 
Sexo indistinto 
Casado 
Inglés en 90 

Conocimientos ISO9000, 
Autocad. MAPICS, Kanban 
Conocimientos y aplicación de 
manufactura (procesos de 
ensamble) en campo. 
3 años de experiencia en puesto 
similar, en líneas de ensamble 
de cualquier tipo 
Opcional: Conocimientos en 
Lean v DFT. 

Por Tania Martínez / 6o CICOM 

A dios le hablo en español, 
a los caballos en alemán, 
a los hombres en francés, 
y a las mujeres en italiano" 

Hola qué tal1! Esta semana navegaremos entre el arte y la poesía. 
En las siguientes direcciones puedes encontrar muchas sorpresas sobre 
las bellas artes en su presentación contemporánea: 

1) http://www.poesia.com 
En mis de una ocasión intentamos escribir, o al menos escribimos lo 
que sentimos, cómo lo sentimos y lo que vemos. En este lugar además 
de que puedes encontrar una gran gama de poesía clásica también hay 
un espacio muy es|>ecial para los poetas experimentales o aficionados 

2) httpy/www. arts-history.mx 
Dentro de este sitio puedes encontrar information sobre todas las 
bellas artes que se practican en Mexico asícomo también el trabajo 
de muchos mexicanos que ya es reconocido a nivel internacional 

ensalada universitaria 
SALUDOS 

• Cintly Jiménez: Me gustas mucho y cada 
vez que te veo me gustas mis. Atte J.G.0. 
(D.G.). 

* saludo para: Igualeño, Pepe.' 
Firulo. Cabo, Banich y Elias. Al 
(pronto lo sabrán) 
• Un saludo para Jorge Armando de 2 
semestre, me encantas. Atte. Una 
admiradora. 

• Un saludo para Rosa Mari v Gaby de 
Instituciones. Atte: ¿' Gracias por el 

runo. 
• Tania Fájer (Odontología). En buena 
onda, haz algo para quitarte la mala fama 
que tienes, ya no la incrementes más. Atte: 
Un ex-admirador decepcionado. 

• Elias lie V semestre de Comercio. Soy 
tu fan número 1. ya pélame ¿no?, toe: 
Instituciones. 
• Francisco Vargas Fonseca (4s Admon. 
de Empresas). Cuando "/Cuándo fue la 
última vez que te quisieron tantov". Atte: 
Una fiel admiradora 

• Paulina y Sandra de Conta e 
Instituciones. Las queremos mucho, nunca 
cambien. Atte: Medicina. 

• Jacqueline (2' Instituciones!. Ya deja al 
niño de tu novio, busca a un hombre como 
yo. Comercio. 

• Edna (4° D.P.P). Me encantas, eres un 
encanto Tu novio es un afortunado. Atte: 
M.G(4 Medicinal) 

• Bemardet (Medicina). No seas hipócrita, 
me caes mal, y no seas mosca muerta. Atte: 
Soledad. 

• Un saludóte para las niñas mis bonitas 
de la uni. Rosa María y Gaby de 
Instituciones Atte Un admirador. 

• Marlene (4 Medicina) Me gustaría 
conocerte más, te conocí en la Roka (6o de 
Conta) 
• Aracely (Inglés) ya regresa a darnos clase. 

\tte:Tus exalumnos. 
• Saludos para Oscar Cenantes de 
Medicina, eres muy lindo. Atte ¿C 

• Frick Mercado (Ing. Agronomía 4o 

Hola amor, espero que en nuestros 
19 meses nos la pasemos de pelos, 
amándonos tanto y mis que ahora. Tú sabes 
que eres todo en mi vida v que... te ama por 
siempre tu B.B. 

• María ine Tus ojos son la luz que 
ilumina en una noche mas oscura 
anónimo. Tomo clases contigo en Inglés. 
• Saludos a la Mafia: Pancho, Dante. 
Clemente. Germán, David Anzures y a Juan 
Manuel. Son los mejores de toda uni. 

• Diana (4o Derecho). Alivíate pronto, te 
extrañamos mucho Atte: Tus amigas. 
• Judith (2° Derecho). Sólo quiero decirte 
que eres una gran amiga y vales mucho. 
Felicidades por tu Cruz Forjada Gracias. 
T.Q.M. Diana A.M. 

• Samuel (2 Derecho). Eres un niño muv 
simpático, pero un poco engreído Atte: Tu 
admiradora. 

• Yadira (Derecho). Me sorprende tu 
cambio.qué mala onda. Gracias. Atte: yo 
• Vico. R.H. Ing. Industrial. Gracias por 

T.Q.M. y no pienso dejarte 
nunca. Atte. D.A.M P.D. Eres el amor de mi 
vida, gracias por estar conmigo en lo 

difícil. 
• Gabriel (8o Derecho). Te me haces un 
chavo muy interesante, pero muy seno. Me 
encantaría conocerte. ¡Nó me dejes con la 
duda!. Tu admiradora. 

• Fátima(2 CICOM) Eres mi angel. te 
amo Atte Tu nuevo ciberamigo. 
• Jazmín Albarera (2 ' Medicinal).Me 

fascinas, me encantas. A ser cuándo salimos 
otra vez. Atte: Ya sabes quien. 

PÉRDIDAS 

• Si encontraste una cartera negra con 
identificaciones a nombre de Karla Teresa 

Hernández el día 14 de marzo, por 
favor déjala en Prensa o comunícate al 
04422804185 o bien a kate@correoweb.com 

• El miércoles 1-4 se perdió una bolsa negra 
chica, con un celular Nokia 5160 plateado y 
una cartera. Favor de devolver aunque sea la 
cartera. Favor de hablar al 2487130 o 
2422348 con Liliana Mena Yitani(Pedagogía) 
6 semestre). 

• Si alguien encontró unos lentes en el 
vestulor, por favor dejarlos en Prensa., No veo 
nada1. 

• Si encontraste una cartera de color 

con identificaciones personales al nombre de 
Annel de la Fuente C. de Contaduría Pública. 
por favor entregarla en el CAE. 
• A quien haya dejado en las copias el libro: 
"Guías para el tratamiento de los pacientes 
con Infarto del Miocardio", favor de pasara 

recoger su material lo antes posible 

VENTAS 

• Solicito asesorías partículares de álgebra 

lineal v cálculo diferencial. Paula y Sonia 2 

665915 o 2304458 

• Vendo Nokia 918. Predo a tratar Llama 

al 04422085990. 
• Tsuru 94 $53000 04 

¡Gracias! 
Nuestro sincero 

agradecimiento para toda la 

comunidad univesitaria, que 

nos apoyó durante el 
campeonato estatal del 

CONDDE con sus porras. 

Atentamente: 

Selección varonil de basquetbol 

UPAEP, bicampeón estatal del 

CONDDE 

http://www.poesia.com
mailto:kate@correoweb.com


Conoce a tus 
deportistas 

Por Gabriel Zenteno / 2° CICOM 

Esta semana contamos con una 

su destraza en el agua ha tenido logros 

Nombre: Airan Milian Partida 

Radicación: Puebla, Puebla 
Semestre: 2 o de Medicina 
Deporte: Natación (200 mts. En estilo 
pecho y dorso, 1()0 mts. estilo y dorso) 
Años en el equipo: 1 
Logros: 

001. 
en 100 metros estilo 

echo CONSDDE Estatal 2001. 

dorso Estatal 2001 
a nuestra universidad 

al a celebrase en 

abril. 

AIRAN M I L I A N ALUMNA DE 
MEDICINA SE DESTACA EN 

LA NATACIÓN 

APODOS 
r. Gabriel Zenteno Cruz / 2o CICOM 

David Beckham: Spice Boy-
KGIATERRA 

Claudio López: El Piojo -ARGENTINA 
Juan Sebastián Verón: La Bruja-

Etcheverry. Diablo-BOLIVIA 
. Iván Zaraorano: BAM Bam-CHILE 
. Edmundo: El Animal-BRASIL 

7 Ariel Ortega: El Burrito-ARGENTINA 
Philip Cocu: Buo-HOLANDA 
Mark Overmars: Correcaminos-

\DA 
lO.Batistuta: Batigol-ARGENTINA 

Águilas bicampeón del 
CONDDE Estatal 

Breves 

Por Gabriel Zenteno / 2o CICOM 

Las Águilas UPAEP, se coronaron 
campeonas después de vencer a la UDLAP 75 
a 70, en un partido excepcional; los colores 
rojiblancos de la porra UPAEP se 
desbordaron por las gradas dejando opacada 
a la porra de la UDLAP. 

Uno de los mejores jugadores del 
encuentro fue Javier Ceniceros, quien tuvo el 
dominio durante todo el partido; otros 
integrantes destacados de la UPAEP, fueron 
Carlos Uribe y Juan Pablo Bravo quienes 
dieron un espléndido juego al principio del 
partido, otro jugador, que empezaba a jugar 
bien pero que desgraciadamente tuvo que 
retirarse, fue Víctor Thomas, lo anterior 
ocasionado por un duro golpe. 

En la mitad del partido, la UPAEP dio lo 
mejor de si, haciendo jugadas 
impresionantes y dando un espectáculo de 
lujo, regalándole a su porra lo que nunca se 
imaginaron. 

Los mejores anotadores por parte de los 
nuestros, fueron: Bravo con 23, Uribe con 17 
y Thomas con 15; mientras que por parte de 
la UDLAP destacaron: Izaguirre con 14 y 
Soto con 9 y también Acevedo con 9-

Ahora nada impedirá que la UPAEP 
busque el título regional del CONDDE, para 
así poder ir a la Universiada Nacional en la 

\ 

LAS ÁGUILAS SE LA JUGARON 
DE TODAS TODAS Y 

FINALMENTE RESULTARON 
INVICTAS ANTE LA UDLAP 

cual se le declaró el mejor equipo de México. 
Los campeones estatales son: Juan Pablo 

Bravo, Juan José Lara, Victor Thomas, David 
Maciel, Carlos Uribe, }ulio César Everardo, 
Sadol Martínez, Martín Arredondo, Luis 
Daniel Orozco, Ivan Hernández, José Alberto 
Félix y Oswaldo García, además de su 
incansable entrenador Javier Ceniceros. 

Triunfo ganado a pulso 
Por Gabriel Zenteno / 2o CICOM 

Después de tanta pelea en la cancha de 
fútbol soccer, encontramos un campeón, 
pero antes de conocerlo felicitemos al 3er. 
lugar que lo obtuvieron los chavos del 
equipo LyM, quienes en cuartos de final 
derrotaron a Real Industrial por 3 a 0. 

La final que Apasco jugó contra Águilas 
Tapatías, la ganó nada más y nada menos 
que el equipo Apasco, con la goliza de 4 a 1. 

Los anotadores por parte de Apasco 
fueron Omar de Gante (El pollo) con 2 
tantos, Daniel Ortíz con 1 y Yuri Diego 
Pérez con una anotación. 

El único gol de Águilas Tapatías fue 
Ramón Franco Gavita, y el campeón de 
goleo fue José Antonio Santibañez con 11 
goles. 

Pues bien, concluyó un intramuros más, 
con mucho éxito y talento; y además del 
campeón felicitamos a todos los equipos por 

su esfuerzo y dedicación en la cancha 

EL EQUIPO APASCO GOLEÓ A 
LAS ÁGUILAS TAPATÍAS EN 

LA F INAL 

Por Gabriel Zenteno Cruz/2* CICOM 

La UPAEP en soccer, terminó con un 
gran exito en el LONDDE Estatal, al 
ganarle a la Universidad Realística 
nueve a cero, en un partido excepcional 
terminando con 18 puntos, con 40 goles 
a favor y únicamente 2 en contra, 
felicidades por su dedicación total. 

Principales goleadores del equipo de 
soccer UPAEP, en el torneo: 
Í.Rubén Reyes-14 
2.Alejandro Brambila-10 
3.Ubaldo Borja-4 

El equipo de natación de la UPAEP 
logró la clasificación al torneo del 
CONDDE Regional, misma que se 
celebrará la primera semana de abril. 

Los nadadores que podrían representar a 
la UPAEP son: Airan Milian, Abraham 
Bermejo, Erica Quiróz. Marta Ramírez y 
Abel Ronquillo 

El equipo de voleibol logró el segundo 
lugar dentro del torneo del CONDDE 

Estatal, derrotando en 5 sets al Tec de 
Puebla. En hora buena y felicidades al 
equipo de Víctor Manuel Badillo. 

Ensalada 
Deportiva 

Por Beatriz Briones / 4 o Mercadotecnia 

Una jomada más el Puebla 
Monterrey ¡quien lo dijera¡... se 
mantienen de líderes y lo que era una 
sorpresa ha dejado de serlo. Este fin de 
semana,el Puebla venció (de visitante) 
al Tigres, y el Monterrey (de visitante). 

al Santos. El América volvió a hacer 
sentir a sus seguidores que puede llegar m ás, el Toluca de mal en peor, perdió 

2 a l en casa, contra el Necaxa 

¡e del sótano. Pumas, en 
doble jornada para ellos, alcanzó dos 
empates. 0-0 Cruz Azul, 2-2 con 

que ambos 
juegos fueron de locales. 

El Cruz Azul nuestra representante 
en la Copa Libertadores, se apresia 

Nuestra selección recibirá el 
domingo 25 a jamaica, dentro del 
hexagonal que dilucidará a los tres 

deportes del área. ¡Suerte'. 
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